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MOÇÃO Nº 122/2016 
  

 
Manifesta apelo aos Excelentíssimos 
Senhores Denis Eduardo Andia, 
Hamilton Cavichioli e Rômulo Gobi 
Prefeito Municipal, Secretario de 
Obras e Serviços e Secretario de 
Segurança respectivamente, quanto 
à retomada e finalização das obras 
iniciadas no acesso dos Bairros 
Santa Inês para o Jardim Mariana, 
assim como, ao Jardim Paraíso, e 
intensificação de segurança policial, 
principalmente no período noturno 
no local. 

          
 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO as inúmeras reclamações quanto às tentativas 

de assaltos e a falta de segurança, principalmente próximo ao sinaleiro 
instalado na parte inferior do pontilhão do local em epígrafe. 

 
CONSIDERANDO que, na segunda feira, por volta das 23 horas, 

três jovens universitárias, foram abordadas por um individuo armado que, 
disparou contra o veículo que se recusou a parar, mediante ordem do meliante. 

 
CONSIDERANDO que o disparo efetuado se alojou na coluna do 

veiculo na mesma direção da cabeça do carona, o que por muito pouco não 
ocasionou uma tragédia. 

 
CONSIDERANDO o atual estado emocional que os envolvidos na 

ação acima mencionada se encontram até o momento. 
 
CONSIDERANDO ainda, as inúmeras solicitações deste 

vereador, inclusive de instalação de câmeras de monitoramento no local, 
devido os relatos de assaltos, roubos, assédio e estupros no lugar, que são 
muitos e se nada for feito, a tendência é aumentar. 

 
Ante o exposto e nos termos do Capítulo IV do Título V do 

Regimento Interno desta Casa de Leis, a CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA 
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BÁRBARA D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, apela aos Excelentíssimos 
Senhores Denis Eduardo Andia, Hamilton Cavichioli e Romulo Prefeito 
Secretario de Obras e Serviços e Secretário de Segurança, quanto à retomada 
urgente e finalização das obras paralisadas na ponte de acesso do Jardim 
Mariana e Santa Inês ao Jardim Paraíso a fim de, garantir a segurança de 
estudantes, trabalhadores e moradores próximos, visto que, o trecho em 
questão esta se transformando num local onde, uma tragédia anunciada pode 
ocorrer a qualquer momento. 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de março de 2.016. 
 
 

Gustavo Bagnoli 
                                                      -vereador- 


